

## PÁGINA 3 8 DE ENERO 2024



## Por: José Elías Nader Mata

uando termina un año e inicia otro, en nuestras mentes y corazones deseamos que las cosas cambien, que se vaya lo malo, que vengan cosas buenas y que podamos vivir mejor.

En estos días de vacaciones, tuve la oportunidad de hablar con un General del Ejército mexicano en retiro, un hombre sabio por su edad y por lo que hizo a lo largo de su vida, ambos coincidamos en que no es justo para la prosapia de nuestra gran nación, que se viva el clima de inseguridad y violencia que sufrimos en todo nuestro territorio. El General, me decía que en los últimos 20 años, el gobierno mexicano y las Fuerzas Armadas se han distinguido por albergar a tantos traicioneros, gente sin honor y mucho menos lealtad a la patria, pues no les ha importado brindarles el poder a los grupos criminales a cambio de dinero, lo anterior, aunque represente que en ese trato entre autoridades y criminales también se entregue la paz, la seguridad y la dignidad todas y todos los mexicanos que diario somos testigos de la impunidad con la que operan las mafias del crimen.

Los grandes traicioneros de la nación, han regresado, gente de la calaña de JUAN NEPOMUCENO ALMONTE o VICTORIANO HUERTA, aunque como me dijo el general, ellos tenían algo de honor y principios, no como muchos de los actuales militares, a quienes a pesar del enorme apoyo que le ha brindado el gobierno federal, han traicionado de forma alarmante al pueblo mexicano.

Nuestros deseos siempre serán los mejores y como personas de bien, enfocados a que a México y a los mexicanos nos vaya mejor, sin embargo, no podemos edificar una nación sólo con deseos, sino con acciones concretas y mientras que los gobiernos y las Fuerzas Armadas, no demuestren voluntad o compromiso, el escenario seguirá siendo el de las matanzas de personas inocentes, los secuestros, extorsiones, impunidad y corrupción que ponen a México en una posición complicada y riesgosa, pues de seguir esto así, el Estado de Derecho e instituciones, corren riesgo como nuestra historia lo ha registrado en diferentes episodios, de ahí la urgencia de que se entienda que no hay dinero que valga la paz y la estabilidad de una nación, no podemos seguir así y que a los criminales se les combate con todo el peso de la ley, no se les tolera y se les hace aliados.

## LA GRÁFICA DE HOY

Del fotógrafo JAIME ARRIAGA, es de la sesión solemne en el Instituto Electoral del Estado de México, con el que arrancó formalmente el proceso en el Estado de México y donde los partidos políticos representados ante dicho órgano, pidieron un proceso electoral donde se garantice la transparencia,



equidad y seguridad para que los ciudadanos emitan su voto sin preocupación.

En un evento en el que estuvieron los representantes de los Poderes Ejecutivo y Legislativo, se dio a conocer que, en el proceso electoral del 2024, en el Estado de México, se elegirán 125 Ayuntamientos, 966 regidurias y 136 sindicaturas, así como 75 diputados que integrarán la LXII Legislatura local. No olvidemos que, en esta elección, también elegiremos a la próxima presidenta de México, así como a los diputados y senadores que integrarán el Congreso de la nación.

La democracia, las instituciones y la ley, son rutas que debemos seguir si queremos continuar viviendo en un país de libertades y derechos, por ello, la importancia de que este proceso electoral se desarrolle de la mejor manera y donde el IEEM y el INE tendrán que ser garantes de transparencia y legalidad.

Definitivamente el 2024 será un año intenso por el tema electoral y donde las y los mexicanos tendremos que ser maduros, responsables y conscientes de que nuestro voto no sólo es un derecho, sino una obligación para poder construir bases sólidas que le permitan a nuestro país y al Estado de México salir adelante y superar los problemas que, actualmente tanto nos aquejan a las mayorías.

## Y VA DE CUENTO

Una tarde el doctor HUGO ALVARADO llama a su hijo DIEGO y le dice: Oye, hijo, he encontrado un condón en tu habitación.

A lo que DIEGO le dice ¡Vaya, gracias, abuelo!". Extrañado, HUGO le pregunta: ¿Por qué me llamas abuelo?

A lo que DIEGO le dice: Porque ayer no lo encontré yo...

HASTA mañana con más GRILLANDO. Comentarios en Twitter en @pepenader y en nadermata@hotmail.com

